

Presentan sistema integrado de seguridad a empresas mineras de la región

En los últimos meses, se han reportado en la región de Atacama diversos asaltos a faenas mineras con intimidación y uso de violencia contra los trabajadores. A modo de ejemplo, Gold Fields sufrió un segundo asalto violento en menos de seis meses en marzo de 2025, donde los delincuentes intimidaron y golpearon a empleados, sustrajeron celulares y lanzaron "miguelitos" para eva-

dir la persecución. Recientemente, se informó de la recuperación de una camioneta-ambulancia, valuada en 55 millones de pesos, sustraída en las instalaciones de Fenix Gold.

Conscientes de la gravedad de estos hechos, el Gobierno Regional (Gore) y la Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama (Corproa) convocaron a un grupo de empresas mineras para conocer las ventajas

de un sistema integrado de seguridad que ayude a las empresas mineras en el control preventivo del delito y apoye el trabajo coordinado con las policías. Se trata de una solución avanzada que combina tecnologías y disciplinas de seguridad bajo una plataforma centralizada. A diferencia de soluciones basadas en esfuerzos individuales, no se trata de la suma de partes, sino de la interconexión inteligente de subsiste-

mas que operan de forma coordinada, maximizando la eficiencia y la capacidad de respuesta ante el delito.

"Es relevante que las empresas refuerzen las medidas 'puertas adentro'. Eso significa tener buenos sistemas de televigilancia, manuales de procedimiento, planes de capacitación, tecnología apropiada para el buen control", dijo Miguel Vargas, gobernador regional. 